

Pyrene : perspectives dans le contexte régional du calcul scientifique à l'horizon 2024

Marc Odunlami

Pôle Numérique

En juin 2019, l'UPPA a procédé au renouvellement de son cluster de calcul pour la recherche, Pyrene. Si les technologies CPU et GPU disponibles sur cette plate-forme répondent essentiellement à des besoins locaux, le cluster Pyrene a été financé par la région Nouvelle-Aquitaine et est lié au contexte régional du calcul intensif depuis sa mise en service. À l'horizon 2024, nous évoquerons le positionnement et les évolutions prévues de Pyrene dans l'écosystème du calcul scientifique néo-aquitain.